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学習面で思ったことは、①周りがみんな集中して勉強していたため自分もだらけないでできたこと、

②授業や課外は先生方のお話が面白く楽しかったこと、③リモート期間でも「通常時間割通り」の授業

が行われたのがすごかったこと、④授業外でも先生に質問しに行きやすかったことです。そして、この

④では質問しに行くと、先生方はとても詳しく教えてくださいました。 

部活動は３年間 JRC 部に所属していました。学校行事はコロナのせいでほとんどの行事が無くなって

しまいました。しかし、実施された行事を通して友達が増えました。さらに部活動や授業を通して、一

貫生とも仲良くなれました。 

茨高はとても落ち着いた人が多いので 3 年間まじめに過ごせました。勉強したいなら最強の環境だと

思います。 

高校１年生から目指していた大学に入れたのでとても嬉しいです。将来はスケールの大きな仕事をし

たいので大学でも頑張りたいです。 

 


